
                                          PERCHE’….”IL FUOCO DELL’AMORE NON SI SPENGA MAI”… 

L’Anno 2012 è stato,  una corsa  che ci ha impegnati nella missione, per la missione e con la missione. Tutto 

perché “Il fuoco dell’amore non si spenga mai”. Tutto l’anno abbiamo avuto occasione di incontrare molti 

bambini e ragazzi. Intensivo è stato il periodo estivo Giugno e Luglio. Infatti con i bambini e ragazzi abbiamo 

fatto molte attività per dare la possibilità alle loro mamme di continuare a lavorare sicure che i loro figli non 

fossero per la strada.  

 Abbiamo incontrato mensilmente i giovani per la loro formazione. Ad essi abbiamo dato un aiuto anche 

economico per riuscire a continuare gli studi. Per loro abbiamo fatto un piccolo “Progetto –Vieni e Vedi”, 

con cui li accompagniamo negli incontri e in tutte le iniziative da noi proposte. 

Abbiamo preso tutte le occasioni per incontrare le donne una volta al mese, le quali vengono a casa nostra 

volentieri per parlare con noi, ci raccontano i loro problemi e ci chiedono aiuto  ma, che noi lo diamo solo 

dopo aver valutato  le situazioni e secondo le nostre possibilità. Con loro iniziamo sempre con un momento 

di preghiera, seguiamo con la parola di Dio, la condivisione e concludiamo con un rinfresco. 

Non abbiamo  trascurato le persone anziani , ammalati e soli portando loro qualche alimento, qualche 

indumento, tutto accompagnato da una buona parola e dalla gioia di essere solidali con loro. 

A tutti abbiamo cercato di dare, senza misura, il nostro amore.  E’ vero che il clima culturale nel quale 

lavoriamo ci impegna su un fronte arduo che ci fa entrare nel dramma concreto della vita delle persone 

spesso costretti a camminare come sulle sabbie mobili, senza certezze e senza speranze.  Per questo, oggi, 

cerchiamo di dare una risposta concreta, pratica e possibile al nostro ambiente, rispettando la Cultura e la 

fede Ortodossa. Anzitutto condividendo la nostra stessa vita aprendo la nostra casa a tutti. Con la nostra 

preghiera affidiamo al sacro Cuore di Gesù tutti gli affanni, le sofferenze e le preoccupazioni della nostra 

gente. Inoltre personalmente mi sto impegnando a divulgare pensieri inerenti alla vocazione attraverso 

alcuni brevi riferimenti che mando su internet ai giovani della Siberia  che condividono il nome di cristiani, 

affinché davvero “IL FUOCO DELL’AMORE NON SI SPENGA MAI”.  

Siamo una piccolissima comunità missionaria che cerca di vivere la Missione come Missione condivisa con i 

laici anche se da molto lontano- come voi - che ci offrite il vostro aiuto dall’Italia. La nostra Missione è in 

dialogo con altre culture per cui, anche noi impariamo ogni giorno come muoverci verso la nostra gente e 

capire quali sono oggi i loro primari interessi perché meglio possiamo condurli alla scoperta dell’Amore di 

Dio che per primo ci ha amati.  

Per tutto ringraziamo il Signore perché possiamo continuare la Missione in piena attività apostolica. 

Ringraziamo tutti coloro che ci mostrano tanta sollecitudine e generosità nell’aiutarci. Come Santa 

Francesca Cabrini, nostra Fondatrice possiamo dire che il Cuore di Gesù ci ha sempre colmato delle sue 

grazie. Sempre abbiamo sentito e goduto della sua protezione, del suo aiuto e della sua provvidenza.       

(seguono una serie di foto delle varie attività) 

 

             

                                                                                                                                                 



Tema durante il tempo: Le Vacanze con Dio –“ IO SO IN CHI HO CREDUTO”                                            

alcuni disegni del tema 

                 

Festa del Sacro Cuore di Gesù                                                  Dopo la s. Messa rinfresco insieme a P.Bogdan 

 

                                    Nei mesi di giugno e luglio al fiume una volta a settimana 

                           

                                                              S. Assunta  a custodire i bambini al fiume   



                  

                                                                        Nei Giorni di lavoro manuale 

Uscita di tre giorni a Talmenghi  (i bambini accompagnati da Suor Assunta 

e da tre laici che la collaborano 

 

                                

                                             si parte per Talmenghi 

                                             

Una lunga notte aspettando l’alba                                                           lui vuol vedere dall’alto 

 



                                           Suor Assunta e collaboratrici 

           

 

  

 

 

                                                                   Ultimo Giorno a Talmenghi 

 

 

 

                                                                                             



                                         Concerto nell’ultimo giorno delle Vacanze con Dio  

                          

                                                   

 

 

 

                                                                                               

    F I N E  

 

 

 

 

 

 

 



                      ALTRE  ATTIVITA’ NELL’ANNO 2012        

 

                   
                                  Incontro con le persone anziane 

            

Uscita con i Giovani                                                                              dopo l’incontro i giovani lavorano all’aperto 

                                                                                                             rispondendo alle domante mediante cartelloni 

                                                   

                                Chiusura dell’incontro con la preghiera e ritorno a casa 

 

 



P1040766.MOV
 

 

 

Questo ultimo foglio l’ho messo come una nuova risorsa che stiamo inoltrando per promuovere 

alcuni ragazzi e ragazze all’arte musicale con la chitarra. Anche qui occorrono l’insegnante, gli 

strumenti come chitarre, libri di musica e qualche altro piccolo sussidio. In tutto mi affido alla 

Provvidenza del Buon Dio il quale ci ha detto: “Qualunque cosa fate a uno dei miei fratelli più piccoli 

l’ avete fatto a me”.  

Questa icona la deve cliccare per aprire  e attivare i contenuti è un video molto bello anche se 

solamente di alcuni secondi. 

Di tutto ringrazio a te e a quanti collaborano. 

                                                   Con affetto, Riconoscenza e Gratitudine Suor Assunta Scopelliti MSC.  

 

 


